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  La Sainte Mère a continuellement montré sa Présence et son Amour jusqu’à présent à Naju 

en Corée du Sud. Et depuis que Notre Dame verse des Larmes par l’intermédiaire de sa statue 

en 1985, le Seigneur et Notre Dame nous ont donné sans cesse leurs Messages d’Amour et 

des Signes sans précédent, les Larmes de Sang, l’Huile parfumée, les miracles Eucharistiques 

et la Descente du Sang Précieux de Notre Seigneur Jésus-Christ puis l’Eau miraculeuse par 

l’intermédiaire de Julia Kim qui continue d’offrir ses souffrances afin d’expier pour les pécheurs 

pour que Jésus et Notre Dame leur accordent la conversion.

Cela était déjà connu dans le monde entier y compris au Saint-Siège. 33 millions de personnes 

et 50 mille évêques étrangers, des membres du clergé et des laïques ont déjà entrepris des 

pèlerinages à Naju et ont vécu une vie de résurrection par les grâces du repentir. Puis ils 

continuent de revenir à Naju en pèlerinage jusqu’à aujourd'hui. 

Pour clarifier la vérité à propos de Naju…

Pourtant, nos coeurs nous ont fait terriblement mal quand on a appris que l’évêché de Gwangju 
avait envoyé cette année en janvier des communications officielles à tous les évêques déclarant 
que “quiconque se rendrait à Naju serait excommunié.’’ Bien que nous étions pleinement 
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Naju est un lieu où une bataille spirituelle acharnée
fait rage au maximum entre la Sainte Mère et Satan

La visite du Nonce Apostolique en Corée à Naju

L’endroit où se joue la bataille spirituelle la plus menaçante a lieu ici à Naju entre la Sainte Mère 
et Satan. Puisque Jésus et la Sainte Mère sont apparus et ont été présents à Naju pendant tout ce 
temps-là, Ils nous ont montré de formidables miracles sans nombre que personne ne pourra jamais 
nier. Ce serait profondément triste si vous renonciez à faire un pèlerinage à Naju simplement 
parce que vous avez entendu parler au travers de l’influence en cours de la part de l’évêché de 
Gwangju.Voilà pourquoi je voudrais vous dire comment le Pontife et le Saint Siège ont déjà 
accepté Naju et je joindrai des preuves écrites et lunejustification à l’aide de photos pour que cela 
puisse vous aider à prendre une décision en connaissance de cause.

L’Archevêque Giovanni Bulaitis, le Nonce Apostolique en Corée à cette époque, a visité la 
Chapelle de la Sainte Mère de Naju le 2 novembre 1994 alors que les miracles continuaient d’avoir 
lieu à Naju depuis 10 ans. Quelques prêtres étaient présents quand il s’y est rendu. Alors que Julia 
était en train de prier ensemble avec eux, une grande hostie qui était divisée en deux morceaux est 
descendue d’en haut avec une partie légèrement coupée. Peu après, une autre hostie est descendue 
à nouveau (pour se poser cette fois-ci) dans la bouche de Julia.  

Une petite Hostie est 
descendue d'en haut et 
s est posée sur la langue 
de Jul ia.  Le Nonce 
Apostolique est en train 
de prendre l'hostie qui 
est sur la langue de Julia.  
(Le 24 novembre 1994)

conscients de notre devoir de suivre le mandat de l’Evêque, nous avons prié chaque jour avec bien 
des tourments devant Jésus présent dans la Sainte Eucharistie parce que l’apparition du Seigneur 
et de la Sainte Vierge ainsi que les phénomènes miraculeux à Naju sont vrais et authentiques. 
Mais je pense que c’est mon rôle et ma mission en tant que laique d’expliquer la vérité afin que 
les Evêques puissent prendre une décision correcte. Voilà pourquoi j’écris cette lettre d’un même 
coeur et d’une même pensée ensemble avec nos bénévoles de Notre-Dame de Naju de par le 
monde entier.

Une grande Hostie 
sacrée déjà brisée 
en deux descendit 
et se posa entre 
les doigts de Julia. 
(Le 24 novembre 
1994)
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“Enquêtez sur les miracles!”

Questions absurdes posées par le Comité d’enquête sur Naju

Le Pro-Nonce Apostolique a immédiatement fait part de cet évènement au Pape Jean-Paul II, à 
présent saint Jean-Paul le Grand et fit des reproches à l’archidiocèse de Gwangju parce qu’il n’avait 
organisé aucun comité d’enquête pour examiner les miracles de Naju qui continuaient d’avoir lieu 
depuis déjà 10 ans. C’est pourquoi, le 29 décembre 1994, l’évêché de Gwangju a rassemblé un 
Comité d’enquête comprenant 5 prêtres qui n’ont jamais cru dans les miracles et ils ont tenu leur 
première réunion en janvier 1995.

Le Comité d’Enquête sur Naju a mené au total trois réunions y compris la première (en janvier 

1995) et il n’a fait qu’une seule et unique visite à la Montagne de la Sainte Mère d’où provient l’eau 

miraculeuse. Puis ensuite, ce Comité a invité des personnes de la paroisse de Naju sans rapport 

(avec les apparitions), qui n’avaient rien à faire avec les témoignages des miracles de Naju et 

ils ont fait une interview avec eux pendant une seule journée. Ils ont également invité Julia Kim 

qui est la visionnaire de Naju, une seule fois seulement lors de cette réunion, où ils lui ont posé 

plusieurs questions absurdes totalement étrangères à l’apparition.

Le Père Jae-young qui était le chef du Comité d’Enquête sur Naju a dit : « Théologiquement,  
c’est impossible que Dieu le Père parle. Jésus et la Sainte Vierge étaient capables de parler 
parce qu’ils sont nés avec une nature humaine. Mais comme ils sont morts il y a deux mille 
ans, ils ne peuvent plus nous parler. » Quand le Père Jae-young a déclaré : « Pour vous donner 
des messages, la Vierge Marie a dû descendre du Ciel. Cependant comment a-t-elle pu 
descendre à travers l’air froid à une si haute altitude atmosphérique ? » Il était en train de 
ricaner et les autres collègues prêtres étaient aussi en train de rire bruyament. 

Cependant, le Pape a envoyé à Naju Monseigneur Vincent Thu, son secrétaire personnel au 
Vatican pour transmettre son message de sa part et il a invité Julia au Vatican. Je vais vous 
montrer ici une table chronologique montrant la position du pontife / du Saint-Siège et la manière 
dont ils ont visualisé Naju jusqu’à présent.

« J’ai vu le Pro-Nonce Apostolique, Monseigneur, le Père Spies, mon mari et d’autres personnes 
autour de moi. La sainte hostie que je tenais dans mes mains portait l’image d’une croix et les 
lettres alpha et omega (en grec) et elle était déjà brisée en deux. » (Témoignage de Julia Kim)
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Le Nonce-Apostolique a été témoin de la descente de l’hostie à Naju et il a immédiatement 
envoyé un rapport au Saint Père

Monseigneur Giovanni D’Ercole, le secrétaire official du Saint Père a visité la chapelle 
de la Sainte Mère. Alors qu’il priait devant la statue de Notre-Dame, il a été témoin de 
la descente Eucharistique miraculeuse.

L’Archevêque de Gwangju, Yoon Gong-hee a fait un rapport au Vatican en disant :           
« Les phénomènes de Naju ne sont pas des miracles. (Constat de non surnaturel) »

Le Cardinal Joseph Ratzinger, préfet de la Congrégation pour la Doctrine de la Foi ( plus tard 
il est devenu le Pape Benoît XVI) a déclaré qu’il y a à Naju le constat de non surnaturel’’  
(n’est pas confirmé comme surnaturel ; reste en cours d’investigation, le jugement a été 
suspendu temporairement). Cela signifie « enquêtez à nouveau et déterminez clairement s’il 
s’agit ou non d’un miracle. » Cela implique que ‘puisque le Pontife a été le témoin du miracle 
Eucharistique de Naju, enquêtez comme il convient à ce sujet et reconnaissez Naju.’

Le Saint Père a dépêché à Naju Monseigneur Vincent Thu, un de ses 
secrétaires privés et il a envoyé un message de consolation à madame Julia 
Kim : « J’aime infiniment Notre-Dame de Naju et je la respecte, puis j’ai 
également un profond amour et respect à l’égard de Julia. » Et il a adressé 
son amour à Julia qui était prise au milieu de souffrances.

Julia avait été invitée pour assister à la Messe dans la chapelle privée du Saint Père. L’hostie 
que Julia avait reçue s’est transformée en Chair et en Sang de Jésus. Le Saint Père a donné sa 
bénédiction au miracle Eucharistique

Le 24 novembre

Le 13 juillet

Novembre

Décembre

Le 18 septembre 

Le 31 octobre
1995

1997

1994

Julia et Mgr Vincent Thu

La perspective du Saint-Siège à propos
de Naju est totallement différente de celle de

l’évêché de Gwangju
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Malgré tout, l’Archidiocèse de Gwangju a commencé à faire part de sa première Déclaration 
condamnant le miracle Eucharistique en employant des assertions hérétiques : « Le phénomène 
de l’hostie qui se transforme en chair et en sang est une déviation de l’enseignement catholique. » 
Et même jusqu’à maintenant, ils ont encore continué à déclarer ouvertement en affirmant 
ceci: « Il n’y aura pas de nouvelle enquête à propos de l’apparition de Naju. »

La Congrégation pour la Doctrine de la Foi a jugé que les Pères Lee Sun-Seong et Lee Je-min du 
Séminaire de Gwangju ont joué un rôle crucial en écrivant la première Déclaration qui comporte 
de sèrieuses erreurs dans leur concept théological, et elle leur a donné un avertissement par 
écrit. C’est pourquoi l’évêque diocésain n’a pas pu les aider mais les a renvoyés de leurs postes 
de professeurs.   

Le 1er janvier 

Juin
1998

L’Archevêque Choi Chang-mu était installé dans le diocèse de Gwangju comme Evêque.

Judy, un pèlerin américain qui avait été à Naju 
est allée faire un autre pèlerinage en Italie. Dans 
la Basilique saint Michel en Italie, les photos 
des miracles Eucharistiques déjà officiellement 
reconnus par l’Eglise étaient dûment présentées 
au public ensemble avec le miracle Eucharistique 
qui a eu lieu par l’intermédiaire de Julia Kim de 
Naju comme en a témoigné le Pape Jean-Paul II 
dans sa chapelle privée au Vatican.

Pendant la visite ad limina des Evêques coréens 
au Vatican, le Saint Père a mis en doute les 
Evêques en leur posant une question sérieuse : 
« Quelle est la situation à Naju ? » Non 
seulement l’Evêque du diocèse de Gwangju 
mais aussi tous les autres Evêques sont 
devenus sans voix. A ce moment, l’Evêque 
Kim Chang-yeol, l’Evêque diocésain de Jeju a 
dit : « Votre Sainteté ! Je vais procéder à un 
rapport détaillé plus tard. »
L’Evêque Kim a fait une déclaration orale 
détaillée au Pape pendant environ une heure, 
expliquant la situation à Naju et (la position) 
de l’Eglise coréenne en donnnant des détails 
minutieux. Après avoir terminé son explication, le 
Saint Père lui a répondu personnellement avec 
une grande joie et satisfaction, l’embrassant 
et lui promettant d’adopter des mesures pour 
l’approbation de Notre-Dame de Naju.

Novembre

Avril

Mars

2000

Le 12 juin 1997, l’Evêque Kim Chang-yeol 
et Père Andrew, son condisciple prêtre du 
séminaire ont visité Naju et ont prié devant 
la statue de la sainte Mère de Naju avec 
Julia. Pendant qu’ils priaient, une grande 
hostie est descendue d’en haut sur le sol. 
L’Evêque est tombée à genoux en confessant 
sa foi: « c’est Jésus qui est vivant ! »

2001
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Le Saint Siège a accordé la permission à une chaîne télévisée 
catholique en Italie de diffuser l’information sur le miracle 
Eucharistique par l’intermédiaire de Julia Kim, attesté par le Pape 
Jean-Paul II au Vatican, la radiodiffusion de plus d’informations 
générales sur Naju y compris le miracle d’un enfant mort qui a 
retrouvé la vie grâce à l’eau miraculeuse de Naju.
Monseigneur Giovanni D’Ercole, le secrétaire officiel du Pape 
a parlé du miracle à travers Julia dont il a été témoin sur la 
chaîne catholique télévisée. Il allait de soi que ces présentations 
publiques qui impliquaient le Saint Père en personne n’ont pu 
se réaliser qu’avec la permission du Saint Siège.

Le Cardinal Ivan Dias, Préfet de la Congrégation pour l’Evangélisation des Peuples a apporté un 
tas de matériel concernant Naju lors de la réunion avec tous les Evêques coréens le dernier jour 
de leur visite ad limina au Vatican et il leur a demandé : « Pourquoi n’approuvez-vous pas Naju ? » 
tout en leur priant instamment de l’approuver. Même l’Evêque de la Congrégation pour la 
Doctrine de la Foi a recommandé à l’Evêque Choi d’approuver Naju.
De retour en Corée, l’Archevêque Choi a dîné avec le secrétariat exécutif des prêtres notamment 
Père Aloysius Chang, et il a dit :« Cette fois-ci, j’ai été humilié au Vatican à cause de l’affaire 
de Naju. » Il a mentionné une remarque favorable sur Naju en disant : « Nos prêtres de Naju 
devraient prier avec ferveur comme le Père Aloysius Chang. » A ce moment-là, Père Aloysius a pu 
entendre ces propos parce qu’il était confiné à l’intérieur de la curie diocésaine souffrant de la 
privation (de son rôle) de prêtre officiel d’une paroisse parce qu’il croyait aux miracles de Naju.

Lorsque le dialogue de l’Archevêque a été rapporté dans les journaux locaux, une dispute 
a éclaté parmi les prêtres très influents dans l’Archidiocèse de Gwangju qui rejetaient 
violemment Naju. Le 15 janvier, l’Archevêque a appelé le Père Chang dans une curie 
constituée de dix prêtres et lui a dit : « Je ne crois pas à Naju. Vous devez vous soumettre 
à mon opinion, celui de l’Archevêque. » Mais le Père Chang lui a répondu : « C’est de mes 
propres yeux que j’ ai été témoin de toutes ces choses. Voilà pourquoi je crois. »

Alors que le Père Chang était en train de manger dans le réfectoire de la curie 
diocésaine, l’Archevêque Choi laissa un certain document sur la table où le Père 
prenait son repas, puis il s’en alla. Il s’agissait du ridicule Décret qui proclamait :  
«Quiconque visitant Naju, qu’il soit membre du clergé, religieux ou laique, indépendemment 
du lieu d’où il provient, sera automatiquement excommunié.» Cela faisait particulièrement 
pression sur le Père Chang, le menaçant de la sorte: Si le Père Chang n’obéit pas, je 

Pourtant, l’Archevêque Choi, le successeur de l’Archevêque Yoon a proclamé une 
deuxième Déclaration négative sur Naju le 25 mai, 6 jours après la radiodiffusion en 
Italie puis il a proclamé la troisième Déclaration négative sur Naju le 5 mai, un mois 
après le décès de Jean-Paul II le 2 avril 2005.

Le 19 mai 

Décembre

Janvier

Le 21 janvier

Du 25 mai / 5 mai 2005

2001                                                                                                                              

2007

2008
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L’Archevêque Choi a proclamé cet absurde Décret au-delà des limites de compétence 
de son territoire en tant qu’Evêque local puis il a renvoyé le Père Chang de la liste des 
prêtres de son diocèse. Le Père Chang est allé à la Congrégation du Clergé au Vatican 
pour faire une pétition pour sa réintégration dans l’ordre du sacerdoce.

Le Cardinal Ivan Dias, Préfet de la Congrégation pour l’Evangélisation des Peuples a 
envoyé une lettre proclamant : « Puisque les événements à Naju sont considérés comme des 
révélations privées, les restrictions visant les pèlerins et le Père Chang doivent être levées. 
Le Père Chang peut aussi célébrer la Messe. » (* L’Archevêque Giovanni Bulaitis nous a 
communiqué cette information après qu’il ait  rencontré le Cardinal Ivan Dias.)
L’Archevêque Choi a exprimé ses objections : «La Congrégation pour la Doctrine de la 
Foi a juridiction en matière des apparitions mariales, mais pourquoi la Congrégation pour 
l’Evangélisation des Peuples essaye-t-elle d’intervenir ?» Le Cardinal Dias a rencontré le 
Préfet de la Congrégation de la Doctrine pour la Foi (CDF) et ils ont passé un accord afin 
que la CDF supervise les affaires concernant Naju.    

Le 24 janvier 

Mars 
2008

La Sainte Mère a donné un message à Julia : « Rencontre l’Archevêque Giovanni Bulaitis. »

Julia est allée au Vatican avec 5 bénévoles dont le Père Chang. Pendant la Messe du 
samedi qui était célébrée par l’Archevêque Giovanni Bulaitis, l’hostie s’est transformée en 
Chair et en Sang de manière visible à l’oeil, et la Sainte Mère a aussi donné un Message. 
Quatre Soeurs qui travaillaient dans la même résidence officielle avec l’Archevêque Giovanni 
Bulaitis et qui ont assisté à cette Messe ont signé en tant que témoins de ce miracle 
Eucharistique. Moi, Peter Kim, j’ai acccompagné Julia au Vatican et j’ai été explicitement 
témoin du mystère Eucharistique que j’ai vu de mes propres yeux. 

Le 24 novembre 

Le 28 février 

2009

2010

vais annoncer le décret. Le Père Chang ne pouvait céder à cette pression. Parce que 
s’il se soumettait (à la pression exercée par l’Archevêque Chang), alors il renierait toute 
l’oeuvre de la Sainte Mère. Et en même temps, il trahirait Dieu le Père, notre Créateur. 

Témoins du Miracle 
Eucharistique du 
28 février 2010 : 
L’Archevêque Giovanni 
Bulaitis, Père Aloysius 
Chang, Julia et d’autres.
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L’Archevêque Giovanni Bulaitis a rencontré Julia et il a insisté sur le fait pusieurs fois en 
disant : « Le miracle Eucharistique du 28 février 2010 qui a eu lieu sur le territoire du Saint 
Siège au Vatican est sous la juridiction du Saint Siège. »

L’Archevêque Choi de Gwangju a soudainement démissionné le 25 mars 2010. Sa 
démission anticipée (Il n’est resté qu’un an et demie) a été un véritable choc pour l’Eglise 
coréenne et en dehors de la Corée. Il est de routine que servir une année de plus que 
le terme limite en tant qu’ Evêque principal d’un diocèse est classique à moins que ce 
dernier n’ait de sérieuses raisons pour le faire.
Albino Kim, l’un des bénévoles de Naju ainsi que 33 pèlerins de Naju ont accusé 
l’Archevêque Choi et l’ont rapporté au Pape Benoît XVI comme une forme de plainte 
pénale pour hérésie en octobre 2007. Après que cette plainte ait été acceptée, le Pape a 
rencontré les Préfets de chaque Congrégation révélante ( la Congrégation de la Doctrine 
de la Foi, la Congrégation pour l’Evangélisation des Peuples, la Congrégation des Evêques) 
presque chaque jour pendant à peu près trois mois pour discuter sur cette accusation. Il 
semblerait qu’on ait particulièrement examiné les détails de cette accusation.
Le Pape l’a obligé de se retirer plus tôt que et le moment convenu à cause du Décret 
érroné qu’il avait publié en 2008 et du fait qu’il n’ait rien fait pour réparer les erreurs 
envers Naju en deux ans ou plus. Le Pape Benoît XVI a manifestement fait apparaître en 
public sa foi en Notre-Dame de Naju dans sa lettre. 

Le 1er mars  

Le 25 mars  

2010

Madame Caecilia Pohl d’Allemagne a envoyé une lettre au Pape Benoît XVI pour lui faire part 
à quel point Julia Kim souffre pour la conversion des pécheurs. Le Pape lui a répondu : « Soyez 
assurée (que le Pape Benoît XVI) qu’il sera spirituellement proche de madame Julia Kim et 
priera pour elle en cette pèriode où elle est malade. » (Numéro du Document : N.16.670)

Le 14 novembre 

2012

(Sceau du Saint-Siège)
Secrétariat d’Etat
Première Section
Matières générales
No 16.670

                             Du Vatican, le 14 novembre 2012

Chère madame Pohl,

Je vous confirme ci-joint le contenu de votre lettre 
du 7 novembre dans laquelle vous avez  fait part au 
Saint Père des souffrances de Madame Julia Kim.

Le Pape Benoît XVI m’a chargé de vous assurer de 
sa proximité spirituelle et de sa prière pour Madame 
Kim en cette pèriode de maladie qu’elle traverse. 

Avec mes voeux de bénédiction et mes salutations 
amicales.

(signé par)
Msgr Peter B. Well

Assesseur
 
 
Mme Minja Caecilia Pohl
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Le Préfet de la Congrégation des Peuples serait-il
lui-aussi excommunié par le Décret de l’Evêché de Gwangju?

Décision en tant que 
« Non constat de faits surnaturels »

Le concept érroné émis par l’évêché de Gwangju dépend de Rome

L’Archevêque Choi a démissionné le 25 mars 2010 après n’avoir été en poste qu’une année et 

demie, alors l’Archevêque Kim Hee-jung est devenu le nouveau leader de l’évêché de Gwangju. 

Albini Kima donc visité l’évêché afin d’y rencontrer l’Archevêque Kim pour une interview en 

avril 2010, mais on l’a ignoré. Au lieu de cette rencontre, il a rencontré le Père Sung-Yul Park 

dans le bureau de l’évêché de Gwangju où il a pointé sur les erreurs des déclarations et des 

Décrets émis par l’archidiocèse de Gwangju. Le Frère Park lui a répondu : « En vertu du Décret 

émis par l’évêché de Gwangju, même le Cardinal Dias ( le Préfet de la Congrégation pour 

l’Evangélisation des Peuples) ne serait pas épargné d’excommunication s’il visitait Naju. » 

Le 9 septembre 2010, l'Archevêque Kim, qui avait été nommé comme nouveau leader du 

diocèse de Gwangju, a envoyé une lettre oficielle à la Congrégation pour la Doctrine et la Foi, 

demandant la permission pour faire paraître une lettre pastorale concernant Naju. Cependant, un 

grand revirement se produisit lorsque la Congrégation pour la Doctrine et la Foi souligna dans sa 

réponse à l’évêché de Gwangju les éléments suivants avec la pleine permission de procéder à la 

parution d’une lettre pastorale.

Un prêtre de la paroisse de Jin-wol de l’archevêché de Gwangju a dit lors de son homélie de la 

Messe du soir du dimanche pontifical en 2001 : « Le Pape n’est que l’Evêque du Diocèse de 

Rome. Notre Evêque c’est seulement l’Archvêque Choi et l’évêché de Gwangju est une province 

individuelle qui est indépendante du diocèse de Rome. Prions pour notre vieux Pape malade. » 

Voici ce que Albino a directement entendu de ce prêtre alors qu’il assistait à la Messe du soir dans 

l’église paroissiale de Jin-wol de l’évêché de Gwangju. En entendant cela, j’ai fini par réaliser 

qu’il était possible d’émettre le Décret de l’archevêché de Gwangju disant que « Quiconque 

visitant Naju, indépendemment du lieu d’où il provient, sera automatiquement excommunié », à 

cause de leur concept erroné.
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“ La Congrégation pour la Doctrine et la Foi a déjà pris la décision que les 

apparitions mariales à Naju (étaient classifiées) comme “non constat de 

surnaturel’’ aux termes de l’accord avec l’Archevêque Yoon. Cette Congrégation 

a également averti l’Archevêque Choi qui a été l’Archevêque précédent quand 

cette décision a été prise, et même dans ce cas-là que la Congrégation pour la 

Doctrine et la Foi n’a absolument aucun projet de changer sa position. Puisque 

ceci est l’authorisation exclusive de la Congrégation pour la Doctrine et la Foi, 

la décision convenue avec l’Archevêque Yoon doit être respectée. ’’ (Numéro 

du document : 112/1993-35015)

Cette lettre officielle a été envoyée à un prêtre du diocèse de Su-won par un prêtre du diocèse 

de Gwangju. Ensuite, le prêtre du diocèse de Su-won a communiqué prématurément une copie 

à ses paroissiens dans le but de les décourager de faire des pèlerinages à Naju. Après cela, cette 

lettre officielle a été rendue publique. Ces deux prêtres semblent avoir mal interprété la phrase : 

« La Congrégation pour la Doctrine et la Foi n’a absolument aucun projet de changer sa position 

sur ce qui a été convenu avec l’Archevêque Yoon. » avec « Elle n’a absolument aucun projet de 

reconnaissance de Naju. »

“Non constat de surnaturel’’ signifie que
 “l’enquête est toujours en cours.’’

Comme vous le savez, l’Eglise catholique reconnaît une apparition véritable comme un “constat 

de surnaturel’’ (qui a été confirmé comme un fait surnaturel) et condamne les fausses apparitions 

comme “un constat de non surnaturel’’ (qui a été confirmé comme non surnaturel). Cependant, si 

l’enquête faite par l’Eglise locale où a eu lieu l’apparition est jugée insuffisante, le Saint-Siège va 

prendre une position, prendre une décision sur l’apparition comme un non-constat de surnaturel.  

(qui n’est pas confirmé comme surnaturel) demandant une nouvelle enquête. Alors l’église 

locale doit obtempérer.

A l’heure actuelle Naju et Medjugorje correspondent au “non constat de surnaturel’’. L’Archevêque 

de Medjugorje a obéi à la décision du Vatican et n’empêche personne à faire un pèlerinage à 

Medjugorje. Cependant, l’évêché de Gwangju continue d’envoyer des lettres officielles aux 

évêques d’autres pays en mentionnant : « Il n’y aura plus du tout d’enquête. Quiconque viendra à 
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Reconnaissance du miracle
Eucharistique à Sibu en Malaisie

Là-bas, le 17 septembre 1996, Julia a reçu la Sainte Communion lors de la Messe et 

l’hostie qu’elle avait reçue s’est transformée à nouveau en Chair et en Sang de Jésus. 

L’évêque Su en a été témoin et avec son autorité d’évêque de Sibu, il l’a reconnu comme  

“un miracle Eucharistique” puis a fait un rapport au Saint-Siège sur ce miracle qui a eu lieu 

pendant sa juridiction en tant que “constat surnaturel” (confirmé comme surnaturel). Le Vatican 

n’a pas exprimé d’autres positions sur cette déclaration. C’est un consentement implicite comme 

Naju sera excommunié. » Cela va à l’encontre du Saint Père et du Saint-Siège.

Le Vatican ne fait qu’attendre que l’évêché de Gwangju et l’Eglise coréenne règlent entre eux les 

problèmes qui restent à résoudre à l’égard de Naju. Cependant, si l’évêché de Gwangju continue à 

tourner le dos et à refuser la vérité sur Naju sans tenir compte des conseils précédents donnés par le 

Vatican, alors le Vatican prendra des mesures directement. Je suis sûr que nous n’en sommes pas loin.

Honorable Monseigneur!

L’évêque Dominic Su, qui est évêque à Sibu, en Malaisie, a visité la Montagne de la Sainte Mère à 

Naju en août 1995 puis a célébré la Messe là-bas avec quelques personnes. A l’époque, l’hostie que 

Julia a reçue s’est transformée à nouveau en chair et en sang. Le 17 septembre 1996, Son Excellence 

invita Julia à Sibu en Malaisie et, dans la cathédrale dans laquelle plus de 3000 fidèles sont venus, il a 

célébré la Messe et l’endroit était plein à craquer même à l’extérieur de la cathédrale.
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La raison pour laquelle l’évêché de
Gwangju ne mène aucune enquête

Savez-vous comment la deuxième
Déclaration a été rendue publique ?

Il y a beaucoup de personnes qui ont été guéries de maladies incurables, se sont repenties de leurs 

péchés et ont reçu la grâce du repentir et la sanctification de leurs familles parmi les fidèles au 

Sanctuaire de Notre-Dame de Naju. Mais personne n’a été appelé pour enquêter dans l’évêché de 

Gwangju. 

L’évêché de Gwangju peut enquêter à tout moment, n’importe qui, via la messagerie électronique 

Internet sur le site web du sanctuaire de Naju s’ils ont la volonté de le faire parce que les pèlerins qui 

reçoivent des grâces de la Sainte Mère de Naju rendent public leurs témoignages en donnant leurs nom, 

adresse et numéro de téléphone. Malgré tout, la raison pour laquelle l’évêché de Gwangju ne mène 

aucune enquête, c’est parce qu’on ne pourra plus nier tous les miracles qui ont eu lieu à Naju une 

fois qu’on va commencer à enquêter sur le phénomène de Gwangju, quand bien même il persiste 

à dire qu’“il n’y a pas du tout de miracles.”

L’Archevêque Choi, le prédecesseur de l’actuel Archevêque de l’évêché de Gwangju s’est montré 

dans un programme d’émission de télévisionn catholique PTC-TV et il a nié les miracles de Naju 

en disant : « Même un taoïste peut réaliser de telles guérisons! » « L’hostie consacrée ne peut pas 

biologiquement se transformer en chair et en sang. » Il est de manière générale réputé pour ne 

pas croire en la possibilité d’un miracle.

L’évêché de Gwangju a annoncé la deuxième Déclaration négative sur Naju le 25 mai 2001. Mais 

cette fois-ci, ce n’était pas suscité par l’Archevêque Choi. Il est devenu favorable à l’égard de 

‘’une déclaration admise’’.  Dans un cas similaire, lorsque la statue en bois de la Sainte Vierge 

qui appartenait à une religieuse pour ses prières personnelles a versé des larmes 101 fois à Akita 

au Japon, l’évêque diocésain Itto a rapporté (l’événement) comme un miracle au Vatican au 

terme d’une enquête. Le Saint-Siège n’a exprimé aucune autre déclaration à ce sujet, et cela a été 

reconnu dans un bref délai comme une apparition mariale.  
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Naju après avoir rencontré le Pape Jean-Paul II dans la visite ad limina en mars 2001. L’Archvêque 

Choi a encouragé le Père Chang qui est le directeur spirituel à Naju en disant : « A présent, Julia 

est devenue une personne célèbre dans le monde entier. Donc vous pouvez bien la guider. »

Cependant, depuis que cette émission télévisée d’une heure a été diffusée le samedi 19 mai 2001, 

alors que partout en Italie on mettait en évidence les miracles Eucharistiques qui s’étaient réalisés 

dans la bouche de Julia pendant la Messe célébrée par le Pape Jean-Paul II au Vatican, quelque 

chose n’allait pas dans l’évêché de Gwangju. A cette époque, le Père Simon Hyun-Ohk qui étudiait 

à l’étranger en Italie est tombé par hasard sur ce progamme. Le Père Ohk (actuellement évêque 

auxiliaire dans l’évêché de Gwangju) a appelé immédiatement ces prêtres qui étaient contre Naju 

et leur a dit : « La situation est grave ! La chaîne italienne de télévision a diffusé les miracles 

Eucharistiques de Naju et les grâces de guérison ! Nous devons établir des contre-mesures face à 

cela! »

A la suite de leur rencontre pour mettre en oeuvre des contre-mesures, le Père Song, Hong-cheol 

a été envoyé pour rencontrer l’Archevêque Choi afin de discuter sur le problème de Naju. Le Père 

Song a vigoureusement contraint l’Archevêque Choi de choisir entre la diffusion de la deuxième 

déclaration négative ou de l’envoyer (lui, le Père Song) dans une autre paroisse. L’Archevêque Choi 

s’est remis à ce groupe de prêtres et finallement il a diffusé la deuxième Déclaration sur Naju. Vous 

pourriez commencer à vous demander, “comment cela a pu arriver ?” Mais cela a été officiellement 

confirmé comme vrai. 

Un jour après avoir rendu publique la deuxième Déclaration, le 26 mai 2001, le Père Pio Park, 

un prêtre de l’église paroissiale de Pia dans l’évêché de Gwangju a parlé devant l’assemblée 

des fidèles pendant la Messe dominicale et il a dit : « Savez-vous comment a été délivrée 

cette deuxième Déclaration cette fois-ci ? Mon Père spirituel, le Révérend Song de l’église 

paroissiale de Naju a visité notre Archevêque de l’évêché de Gwangju pour lui demander de 

choisir une des deux alternatives, de le muter à l’extérieur (lui, le Père Song) ou de diffuser la 

deuxième Déclaration contre Naju. Finalement, c’est la diffusion de la deuxième Déclaration 

qui a été décidée. » 

Ceci est une source d’information digne de foi puisqu’elle provient de tous les paroissiens 

qui étaient là. Donc personne ne peut le nier. Cette histoire derrière tout ça a été révélée 

accidentellement lorsque le Père Song a essayé de se vanter des  faits (la Déclaration a été 

annoncée à cause de son influence) et aussi lorsque le Père Pio Park s’est vanté de son Père 

sprituel (le Père Song).  
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Même à la belle-mère de
Julia Youn qui est décédée…

Pour aggraver les choses, le même jour, le 26 mai 2011, le Père Song, le prêtre de la paroisse de 

Naju a parlé négativement de Naju dans son homélie en disant : « Il y a 15 ans, l’eau de notre 

paroisse était toujuors claire. Puis, une loche (il se réferrait à à Julia Kim) est apparue et elle a 

rendu l’eau boueuse. Comme les gens lui ont donné plus d’eau, de nourriture et d’applaudissements, 

elle est devenue un énorme serpent qui a changé l’eau en eau de mort. » Et il a continué à dire de 

telles homélies dégradantes à chaque Messe dominicale, si bien que les paroissiens se fatiguèrent 

peu à peu et même ceux qui ne connaissaient rien sur les apparitions de Naju furent contrariés lors 

de ses homélies puis ils quittèrent l’église par la suite et le nombre des catholiques non pratiquants 

augmenta dans sa paroisse.

Le Père Song a envoyé quelques paroisiens dans l’église paroissiale voisine pour surveiller Julia, si 

par hasard elle assistait aux Messes là-bas. En 2002, lorsque la belle-mère de Julia qui habitait dans 

l’échevêché de Gwangju à Dong-rim-dong mourut, le Père Song menaça le pasteur de l’église paroissiale 

: « Si vous permettez ne serait-ce qu’une Messe pour son âme, je le considérerai comme un scandale 

dans l’Eglise et je prendrai des mesures appropriées à l’égard de votre infraction. » Ainsi, aucun prêtre n’a 

été permis de célébrer une Messe ou même d’offrir une Messe pour la belle-mère de Julia. 

“Si vous dites que tout a été fabriqué, que c’est
un mensonge, je vous accepterai à l’Eglise.’’

Le Père Song a dit à Julio et Julia : « Je vous passerai le microphone. Si vous dites devant 

l’assemblée des fidèles que vous avez tout fabriqué comme ces larmes et ces larmes de sang de 

la Sainte Vierge, les miracles Eucharistiques et tous les messages, et que tout cela n’est que des 

mensonges que vous avez racontés pendant les quinze dernières années, puis si vous demandez 

pardon, alors je vous ferai revenir dans l’Eglise. » Il demanda aussi à Julia de restituer au 

diocèse la statue de la Sainte Mère de Naju ainsi que d’autres objets saints.

Votre Grâce! Si vous étiez à leur place, pourrriez-vous nier tous les miracles et les l’oeuvre 

merveilleuse de Dieu, seulement pour être réintégré dans l’église ? Et pensez-vous que ce soit légal 

de priver du sacrement de la Messe d’enterrement ou de service de prières une personne morte parce 

que sa bellle-fille travaillait pour la Sainte Mère bien qu’elle n’eut rien à faire avec le travail de sa 
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belle-fille ? Cela n’aurait pas dû arriver au sein de l’Eglise catholique, cependant la décision absurde 

interdisant Julia de fréquenter les églises existe toujours dans l’évêché de Gwangju.

Tous les miracles surnaturels de Dieu ont de l’importance parce qu’ils sont une évidence et une 

manifestation de l’Oeuvre de Dieu. Comme nous le savons, c’est la raison pour laquelle il y a 

toujours le dernier procès (la dernière étape) d’enquête pour l’authentification de miracles ou 

de guérisons miraculeuses qui ont eu lieu par l’intercession de ces saintes personnes pour leur 

béatification ou leur canonisation.

 L’Arbre du Bien donne de bons fruits.

L’Arbre du Mal donne de mauvais fruits. L’Arbre du Bien donne de bons fruits. Il ne serait donc 
pas trop tard de parvenir à une conclusion sur Naju après avoir fait un examen détaillé à propos 
des fruits produits par les pèlerins de Naju. 

Je vous implore avec impatience de ne pas vous détourner de l’appel de Notre Dame qui vous 
supplie en versant ses Larmes et ses Larmes de Sang. Par conséquent, nous vous supplions 
de clarifier la vérité sur Naju avec détermination et de corriger les erreurs commises par des 
investigations superficielles menées antèrieuement par l’archidiocèse de Gwangju. En faisant 
ainsi, Notre Seigneur de la Vérité sera merveilleusement bien glorifié dans la lumière et le pouvoir 
du Magistère regagnera sa pureté et sa dignité.

Le Seigneur et Notre Dame de Naju ont manifesté leur plus grand amour envers le Clergé à l’aide 
d’une expression idiomatique que les parents coréens utilisent parfois en regardant leurs enfants 
bien-aimés : « Mes fils que j’aime tant que je peux les fixer de mon regard sans ressentir de 
douleur ! » Et Notre Dame a affectueusement nommé la Corée comme « mon benjamin » en 
disant qu’elle répandra son amour et sa victoire dans le monde par l’intermédiaire de la Corée.

Nous souhaitons ardemment que la Volonté du Seigneur et de Notre Dame s’accomplissent à 
travers vous qui sauvegardez la vérité de Notre Seigneur.

Révérend Père François Su
Le Sanctuaire de Notre Dame de Naju



“La reconnaissance officielle de Naju est inévitable. ”
Cardinal Ivan Dias, Préfet de la Congrégation pour l’Evangélisation des Peuples

Montagne de la Sainte Mère de Naju, en Corée du Sud

Fondation de “Marie, l'Arche du Salut” inc.

“Si Naju est officiellement approuvé, l’Eglise menacée d’hérésies 
et infectée d’erreurs se redressera, le clergé et les religieux seront 
sanctifiés et ce sera comme un lieu du Salut où les pécheurs se 
repentiront, où même les nombreux pécheurs qui marchent vers l’enfer 
seront sauvés. C’est pourquoi, dépêchez-vous pour que Naju soit 
officiellement approuvé.” (Message d’Amour de Jésus, le 19 octobre 2006 à Naju)

Website: www.fr.najumary.or.kr
Courriel: najumaryfr@gmail.com
YouTube: www.youtube.com/najumary
Téléphone : +82-61-333-3372 / +82-61-334-5003 
Télécopieur : +82-61-332-3372
Courriel : najumaryfr@gmail.com 
Adresse : Chapelle Notre-Dame de Naju 12, 
               Najucheon 2-gil, Naju, Jeollanam-do, Corée du Sud 
               (code postal : 58258)  


